

A la garderie maternelle de Mogtedo (novembre 2022)

- **travaux**

Le préau terminé est très pratique. Il protège de la chaleur, de la pluie en saison pluvieuse. Les enfants peuvent y faire des jeux et goûter.



avant

après



Par contre le polytank acheté ne peut y être entreposé car il faudrait le sécuriser avec une grille métallique pour éviter que quelqu'un puisse souiller l'eau. L'installation de cette grille diminuerait de moitié la surface du préau. Nous cherchons une autre solution quitte à échanger ce polytank contre un plus petit...à suivre!

Presque tous les matins, je partais à l'école pour montrer à Bassilatou comment utiliser le matériel apporté. On a vraiment travaillé à deux. Il fallait qu'elle traduise en moré aux enfants. Chaque matin, elle installait des "ateliers": pâte à modeler, puzzles, petits livres, atelier perles etc... Je leur ai aussi montré plusieurs petits jeux à faire dehors.

A partir des cahiers édités par le ministère de l'éducation, j'ai fabriqué un cahier avec les notions principales pour l'année. Je l'ai fait imprimer à Ouagadougou.

Il fallait aussi que la cantine fonctionne. L'année dernière, les parents s'étaient engagés à la faire fonctionner avec mamans bénévoles mais ça n'a pas été possible. Le bénévolat avec des gens si pauvres ou occupés ne fonctionne pas!

Lucien a recruté une jeune femme qui viendra 2 fois par semaine pour un repas à 11H. Nous avons acheté du riz, de l'huile et des condiments et wa-iba prend son salaire en charge.

Maintenant, il reste à construire les latrines. 1 000 € seront envoyés en février 2023.